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PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia 
de Buenos Aires 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial interceda ante el Poder Ejecutivo 

Nacional a fin de solicitar la normalización del mercado del trigo, por los perjuicios 

ocasionados a los productores de trigo del país y sobre todo a los del Sudoeste Bonaerense, 

ante la imposibilidad de venta de la totalidad de la producción triguera anual. 
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FUNDAMENTOS 

En la región del sudoeste bonaerense, debido a los problemas climáticos 

ampliamente conocidos, una gran cantidad de pequeños y medianos productores han tenido 

que vender su hacienda y en muchas zonas el único cultivo posible es el trigo, 

convirtiéndose en la única fuente de ingreso. 

Según información brindada por la Dirección de Estudios Económicos de la Bolsa 

de Cereales y Productos de Bahía Blanca (publicada a fines de Abril del 2011) hay, en la 

Región del Sudoeste Bonaerense, 1.200.000 de toneladas de trigo sin vender, equivalente a 

240 millones de dólares que no pueden ser derramados en la Región. Generando situaciones 

de ahogo económico y financiero para los productores, cooperativas, comercio y 

municipios. 

Hoy los pocos negocios que se realizan se efectúan a través de molinos harineros 

que efectúan compras de volúmenes limitados, con determinadas condiciones de calidad y a 

plazos de pago que oscilan los 60 días o más y el sector exportador compra sólo trigo de la 

campaña 2011- 2012, aún sin sembrar. 

Las medidas del Gobierno Nacional (otorgamiento de créditos a tasa cero, subsidios 

no acordes con las sumas antes mencionadas) no son efectivas para revertir la difícil 

situación por la que pasan los productores trigueros. 

Esta situación requiere una solución en forma urgente. Por ello, es necesario que el 

gobierno provincial intervenga ante el gobierno nacional, a fin de lograr la normalización 

de la comercialización del trigo, ya que la producción agropecuaria es el eje fundamental de 

la economía bonaerense, y en particular de la Región del Sudoeste, tan castigada a lo largo 

de estos años y que hoy, después de arios sin cosecha, se encuentra sin poder vender su 

producción triguera, quedando a merced de las especulaciones de exportadores y molinos. 

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto 

positivo el presente proyecto de declaración. 


